
COMUNE   DI   PALERMO 
 UFFICIO AUTONOMO AL CONSIGLIO COMUNALE 

VII  COMMISSIONE 

Via Bonanno, 51 Tel. 0917408260-8262 

settimacommissione@comune.palermo.it  

 

 VERBALE N.  92  del  14.05.2019                    Approvato in data  14/05/2019 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: Prot. n. 143 del 29.04.2019    

  

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 10.00 – 11.00  

 

ORARIO INIZIO SEDUTA   ore 11:10 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 
Assente 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

ORA 
ENTRATA 

ORA 
USCITA 

Arcoleo                 Rosario 

 

   P      -      - 11.10 12.45   

Volante                 Claudio 

 

   A      -      -    A     A   

Figuccia                Sabrina    A      -      -    A     A   

Russa                 Giuseppina 

 

   A      -       -    A     A   

Susinno                 Marcello          

 

   P     -      - 11.10 12.45   

 Il Presidente Rosario Arcoleo pone all’O.d.G 
 

Oggi si procede all’audizione con il Dr. A. Perniciaro, n.q. di Presidente Reset,  per discutere 

sull’organizzazione aziendale sul territorio ed  altresì, sulla gestione della Città dei Ragazzi. 

Il Presidente Arcoleo, preliminarmente, ringrazia il Dr. Pernciaro per la sua disponibilità e 

puntualità nell’avere accolto l’invito della Commissione a partecipare all’odierna seduta. 

Prende la parola il Consigliere Susinno per introdurre il tema del dibattito odierno e per chiedere 

alcune delucidazioni in ordine alla mobilità in Reset, all’eventuale aumento delle ore dei lavoratori 

Reset, alla situazione relativa alla zona di Viale Strasburgo e delle periferie. 

Il Presidente Arcoleo chiede, inoltre, di conoscere sull’affidamento in house con Amat per la 

gestione degli sportelli a Palermo. 

Il Dr. Perniciaro rispondendo ai quesiti entra nel merito degli stessi e preliminarmente dichiara: 

“Alla Reset non manca il lavoro ma l’aggiornamento del contratto di servizi; 

 L’Amministrazione avrebbe dovuto prevedere degli aumenti strutturali sugli stanziamenti, 

viceversa, la Reset, oggi, ha degli stanziamenti al di sotto di quelli previsti nel contratto di servizio. 

Ciò, ovviamente, determina il rischio di generare dei disservizi. Questo è il primo punto di 

partenza. Ciò nondimeno si è tentato di chiudere il bilancio in pareggio.  

Per fronteggiare alle esigenze della città, si sono creati dei contratti per servizi aggiuntivi (alcuni 

verso le società partecipate, in dettaglio  per manutenzione verde, pulizia tram, dei depositi, dei 

sovra passi, della segnaletica statale, per l’effettuazione del diserbo; altri contratti di servizio 

sono: manutenzione dei beni confiscati alla mafia e utilizzati ad uso ufficio, manutenzione del 

patrimonio scultorio cittadino, riqualificazione mantenimento del parco della Favorita  

(decespugliamento, potatura, manutenzione delle saie), attività di manutenzione delle 

circoscrizioni della città di Palermo, piantumazione, manutenzione delle ville storiche, delle aree 
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degradate, delle  aree marinare, sugli impianti sportivi, sui giardini scolastici, assistenza ai 

cimiteri, assistenza al canile municipale, assistenza su uffici, gallerie teatri ecc..  

Alcuni dei progetti sopra elencati sono partiti, altri no.  

Il problema è che, da un lato si è quindi constatato un aumento del volume di attività sviluppato 

ma con una progressiva  riduzione del personale operante”. 

Il Dr. Perniciaro entra poi nel merito del servizio di affidamento in house con Amat per la gestione 

degli sportelli a Palermo offrendo i chiarimenti opportuni, nonché sulla questione di viale 

Strasburgo. Si fa un ampia panoramica sull’argomento riguardante la sede della Reset ed, in ultimo, 

si affronta la questione afferente la manutenzione e il personale in atto operante presso la struttura 

della Città dei Ragazzi nonché, sugli orari che gli stessi dovranno rispettare. La sollecitazione da 

parte della Commissione è quella di  incrementare il tempo, le risorse e le energie da dedicare alla 

predetta struttura.  Il Presidente e il Consigliere Susinno ringraziano il Dr. A. Perniciaro e si suoi 

collaboratori.  

 

LETTURA, DISAMINA E APPROVAZIONE DELL’ODIERNO VERBALE. 

ORARIO FINE SEDUTA ore 12.45 

 

      ll Segretario                                                                 Il Presidente 

     Liliana Volo                                                              Rosario Arcoleo        

   

                                                                                                 

   

 


